

## **Ford kehrt in die Formel 1 zurück**

Nach rund zwei Jahrzehnte wird Ford in die Formel 1 zurückkehren und für Red Bull die Antriebseinheit der nächsten Generation entwickeln. Die Hybridtriebwerke kommen ab 2026 und bis mindestens 2030 bei den Teams Oracle Red Bull Racing und Scuderia Alpha Tauri zum Einsatz. Noch in diesem Jahr wollen Ford und Red Bull Powertrains mit der Entwicklungsarbeit beginnen. Entsprechend dem neuen Motorenreglement für die Formel 1 besteht das Triebwerk aus einem 350 kW starken Elektroaggregat und einem neu konstruierten Verbrennungsmotor, der mit nachhaltig erzeugtem Kraftstoff betrieben wird. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



Foto:

